



Pièces	2 Pièces
Référence	84987061
Prix	220 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Emplacement exceptionnel à l'entrée du vieil Antibes et du nouveau quartier Marenda Lacan pour ce 2 pièces en dernier étage. Il comprend une cuisine ouverte sur le séjour avec un joli balcon au calme, une salle de douche et un toilette. Un escalier vous mène à la mezzanine où l'on peut se tenir debout, offre un espace de vie confortable avec sa chambre et de nombreux rangements. Ce bien avec son emplacement idéal est vendu meublé et est parfait pour un placement locatif ou une résidence secondaire. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Exceptional location at the entrance to old Antibes and the new Marenda Lacan district for this top-floor one-bedroom apartment. It comprises a kitchen opening onto the living room with a pretty, quiet balcony, a shower room and a toilet. A staircase takes you up to the mezzanine where you can stand upright, offering a comfortable living space with a bedroom and plenty of storage space. With its ideal location, this property is sold furnished and is perfect as a rental investment or second home.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

